



Le porte-parole national des commissions/conseils scolaires locaux élus démocratiquement



cdnsba.org/fr/

Vision

Les commissions/conseils scolaires locaux élus démocratiquement réalisent les objectifs de réussite et de bien-être scolaire grâce à l'enseignement public diversifié, équitable et inclusif.

Mission

- Appuyer les associations de commissions/conseils scolaires et leurs membres dans la réalisation de leur mandat en offrant un leadership et des occasions d'apprentissage.
- Se faire le champion des appels à l'action de la Commission Vérité et Réconciliation par l'enseignement public.
- Défendre les intérêts collectifs nationaux à l'appui de la diversité, de l'équité et de l'inclusion, et de la réussite de tous les élèves.
- Faire mieux comprendre, et défendre, les commissions/ conseils scolaires locaux élus démocratiquement.

Priorités stratégiques (2022 à 2025)

Plaidoyer

- est reconnue à titre de porte-parole national de l'enseignement public.
- appuiera les associations membres dans leur travail de plaidoyer.
- donnera accès, à ses associations membres et à ses partenaires, aux données fondées sur la recherche quant au rôle et à la valeur des commissions/conseils scolaires élus, et notamment quant aux liens entre ceux-ci et la réussite et le bien-être des élèves.

La santé scolaire globale (SSG)

- donnera accès, à ses membres et à ses partenaires, aux données fondées sur la recherche qui soulignent l'incidence positive des initiatives de SSG sur l'apprentissage et le développement des élèves afin de les faire progresser à l'échelle nationale.
- moussera la participation de ses associations membres et de ses partenaires dans l'amélioration du bien-être des élèves, du personnel et des communautés qu'ils servent.
- préconisera un programme et une politique nationaux en matière d'alimentation dans les écoles.

Diversité, équité, inclusion et lutte contre le racisme

- appuiera les politiques qui sont diversifiées, équitables et inclusives.
- mettra des autoévaluations sur l'EDI à la disposition de ses associations membres et de ses partenaires.
- mettra des modules d'apprentissage en ligne sur l'EDI à la disposition de ses associations membres et de ses partenaires.
- aidera les commissions/conseils scolaires à élaborer des stratégies leur permettant de devenir plus représentatifs des communautés qu'ils servent.

Éducation autochtone

- surveillera et fera progresser la mise en œuvre continue des appels à l'action de la Commission Vérité et Réconciliation.
- donnera accès, à ses associations membres, aux ressources et aux informations sur l'Éducation autochtone.
- offrira aux associations membres et aux commissions/conseils scolaires un appui à la collaboration avec les communautés autochtones locales.



The national voice of democratically elected local school boards



cdnsba.org

Vision

Democratically elected local school boards achieving student success and well-being through diverse, equitable and inclusive public education.

Mission

- To support democratically elected school board associations and their members in achieving their mandates by providing leadership and learning opportunities.
- To champion the Truth and Reconciliations Commission's Calls to Action through public education.
- To advocate on national, collective interests in support of diversity, equity and inclusion and success for all students.
- To increase an understanding of, and advocate for, democratically elected local school boards.

Strategic Priorities (2022 to 2025)

Advocacy

- is recognized as the national voice of public education.
- will support member associations in their advocacy work.
- will provide member associations and partners access to research-based evidence on the role and value of governing school boards including links to student achievement and well-being.

Comprehensive School Health

- will provide members and partners access to research-based evidence to advance CSH initiatives nationally, highlighting the positive impact on student learning and development.
- will engage member associations and partners in improving the well-being of students, staff, and the communities they serve.
- will advocate for a national school food program and policy.

Diversity, Equity, Inclusion and Anti-Racism

- will support policies that are diverse, equitable and inclusive.
- will make DEI self-assessments available to member associations and partners.
- will make DEI online learning modules available to member associations and partners.
- will support school boards in developing strategies to assist in becoming more representative of the communities they serve.

Indigenous Education

- will monitor and advance the ongoing implementation of the Truth and Reconciliation Calls to Action.
- will provide member associations with access to resources and information on Indigenous education.
- will support member associations and school boards in collaborating with local Indigenous communities.